

Economía y empresa



La jornada tuvo una gran acogida de público.

El Grupo Safa reúne a más de 300 farmacéuticos en Sevilla

El dictamen motivado de la Comisión Europea, la Ley de garantías, el proyecto de real decreto de trazabilidad y la nueva Orden de precios de referencia fueron los objetos destacados del debate organizado recientemente por el Grupo Safa en Sevilla, al que acudieron alrededor de 300 farmacéuticos clientes. La convocatoria sirvió también para presentar Alphega, la primera red de farmacéuticos independiente de Europa, cuyo objetivo es ayudar al farmacéutico a optimizar su negocio con nuevas herramientas de gestión.

La directora general del Grupo Safa, Inmaculada Pons, aprovechó la ocasión para manifestar su opinión sobre la nueva orden de precios de referencia, texto que criticó por «no tener en cuenta los plazos necesarios para rotar existencias». Reiteró, asimismo, la adhesión del grupo al modelo solidario de distribución farmacéutica en el marco del *Contrato Social por la Farmacia Andaluza*. En este sentido, se comprometió a asegurar el abastecimiento a las oficinas de farmacia, aportar información sobre situaciones de desabastecimiento, reforzar las exigencias de calidad en el servicio y aportar un marco adecuado para las relaciones comerciales de los laboratorios y almacenes con las boticas.



Esteve premia las iniciativas más innovadoras a favor del paciente

Los II Premios Esteve «Unidos por la Atención al Paciente» se entregaron recientemente en la sede del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de Madrid ante más de 400 farmacéuticos, médicos y representantes del sector. Con la presencia del subsecretario de Sanidad y Consumo, Fernando Puig de la Bellacasa, el Prof. Carlos Martínez Alonso, presidente del CSIC, y la bailaora Cristina Hoyos, en la velada se premió el esfuerzo de farmacéuticos y médicos por realizar un mayor y mejor acercamiento a los pacientes.

El Instituto Guttmann y el Dr. Martínez-Sellés del Hospital Gregorio Marañón fueron los galardonados en el área médica y en la farmacéutica, los premios recayeron sobre la comisión mixta de Colegios Oficiales de Farmacéuticos y Colegios Oficiales de Médicos del País Vasco y la Dra. Irene Aquerreta de la Clínica Universitaria de Navarra.

Ésta ha sido la segunda edición de los galardones, convocados cada 2 años y dotados cada uno de ellos con 12.000 euros y una estatua de bronce del artista Marcel Martí.

Novartis entrega gratuitamente medicamentos a más de 33,6 millones de pacientes

En 2006 Novartis destinó 755 millones de dólares a la financiación de programas dirigidos a brindar acceso directo a medicamentos a las personas más necesitadas del planeta. En concreto, 33,6 millones de pacientes se han beneficiado de esta ayuda a través del médico que les trata.

El Programa Internacional de Ayuda a los Pacientes de Glivec (GIPAP, por sus siglas en inglés), ofrece gratuitamente este fármaco contra el cáncer de Novartis a más de 17.000 pacientes en 83 países. De ellos, más de 6.500 se encuentran en la India. Según datos de la compañía farmacéutica, esta cifra representa el 99% de todos los pacientes que reciben Glivec en este país. GIAP es sólo una más de las iniciativas de ayuda al paciente puestas en marcha por Novartis para cooperar e implementar soluciones que ayuden a resolver los problemas de acceso a los medicamentos en todo el mundo.

Desde hace años, en el marco de su colaboración con la Organización Mundial de la Salud para acabar con la lepra, Novartis dona de forma gratuita los medicamentos necesarios para cubrir las necesidades mundiales contra esta enfermedad. Por otro lado, la compañía suiza se ha comprometido a donar, sin ánimo de lucro, todos los medicamentos que se desarrollen a través del Instituto Novartis de Enfermedades Tropicales, un centro en el que se investiga sobre enfermedades tropicales poco conocidas.